



PROTOKOLL GEMEINDERAT KLOTEN

01.02.2022 Beschluss Nr. 123-2022 Interpellation 8167; Franziska Wisskirchen, EVP; Alterswohnungen; Begründung

0.5.4 Parlamentarische Vorstösse

Interpellation; Franziska Wisskirchen, EVP; Alterswohnungen; Begründung

Franziska Wisskirchen, EVP und Mitunterzeichnende haben die folgende Interpellation eingereicht

Die Problematik fehlender Alterswohnungen ist ein landesweites Problem. Auch in Kloten. In der Stadt Zürich wurde dazu eine Volksinitiative eingereicht und in anderen Parlamenten ist die Fragestellung ebenfalls ein grosses Thema. Kloten muss sich diesem Thema dringend widmen, um damit ältere und oft eben auch gut situierte Einwohnerinnen und Einwohner in der Stadt halten zu können. Es ist aber auch eine Frage der Lebensqualität, wenn ältere Menschen ihren meist langjährigen Wohnort und damit verbunden ihr soziales Umfeld verlassen müssen. Wir bitten den Stadtrat um Beantwortung der nachfolgenden Fragen:

- *Wie beurteilt der Stadtrat die Situation in Kloten bezüglich Alterswohnungen?*
- *Ist der Bedarf gedeckt oder fehlen Alterswohnungen im unterschiedlichen Preissegment und wenn ja, in welchem Umfang?*
- *Wie gedenkt der Stadtrat über planerischen Massnahmen den Bestand an Alterswohnungen von privaten und der öffentlichen Hand zu fördern?*
- *Welche finanziellen Anreize oder anderer Möglichkeiten könnten dazu vorgesehen werden?*

Beschluss:

1. Die Begründung wird zur Kenntnis genommen. Der Stadtrat beantwortet die Interpellation bis spätestens z.H. der Gemeinderatssitzung vom 10. Mai 2022 schriftlich.

Mitteilung an:

- Franziska Wisskirchen, EVP
- Gemeinderat
- Ressortvorsteher Soziales
- Bereichsleiter Gesundheit + Alter

Für getreuen Auszug:


Jacqueline Tanner
Ratssekretärin

Versandt: 02. Feb. 2022